See page 2 for English

POSTE: CONSEILLER PÉDAGOGIQUE EN FORMATION GÉNÉRALE AUX
ADULTES – IMPLANTATION DE RENOUVEAU PÉDAGOGIQUE

SERVICE: EDUCATION DES ADULTES ET FORMATION PROFESSIONNELLE

CONCOURS N°: PEDFORMGEN1701-01

LIEU DE TRAVAIL: MONTRÉAL

STATUT: CONTRAT SURNUMÉRAIRE

DURÉE: MARS 2017 AU MARS 2018

La Commission scolaire Kativik au service des communautés inuites du Nunavik regroupe plusieurs établissements répartis dans 14 villages situés le long des côtes de la baie d'Hudson et de la baie d'Ungava. Son centre administratif, actuellement situé à Montréal, est appelé à être relocalisé au Nunavik.

Sous la supervision du directeur de l'Éducation des adultes et de la formation professionnelle, le conseiller pédagogique en formation générale voit à l'organisation de la réforme pédagogique dans les divers centres du Nunavik et assure le cheminement des différents dossiers lui étant assignés.

FONCTION ET TÂCHES:

- Développer et partager une expertise en pédagogie, spécifiquement concernant les nouveaux programmes en formation générales aux adultes, auprès des enseignants et des autres conseillers, en individuel et en groupe ;
- Informer le milieu sur les développements relatifs à l'implantation des nouveaux curriculums et participer au processus de collaboration avec le Ministère de l'Éducation quant au statut particuliers des programmes de la CSK;
- Organiser et participer à des groupes de travail, présenter des communications et mener des activités de recherches relatives au renouveau pédagogique de l'éducation des adultes ;
- Intervenir sur le plan du perfectionnement pédagogique des enseignants ;
- Collaborer avec les conseillers pédagogiques et les intervenants des autres départements des services pédagogiques en vue d'assurer la continuité et la cohérence de tous les programmes de la Commission scolaire Kativik ;
- Participer à l'élaboration et la mise en application des cadres de référence au curriculum et à l'évaluation
- Accomplir toute autre tâche pertinente à la discrétion du directeur-adjoint de l'éducation des adultes ;
- Coordonner la sélection et le développement de matériel et d'activités pédagogiques adéquats ;
- Exécuter des tâches connexes à la discrétion de son supérieur immédiat.

QUALIFICATIONS:

Diplôme universitaire terminal de premier cycle dans un champ de spécialisation approprié à l'emploi.

La Commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la Commission.

EXIGENCES:

- Maîtrise du français et de l'anglais est exigée ;
- Expérience de l'élaboration des programmes au secondaire et aux adultes ;
- Habiletés de communication et d'animation en français et en anglais sont essentielles ;
- Excellentes compétences en français et en anglais écrit ;
- Connaissance du Renouveau pédagogique du MEES et expérience de son application ;
- Expertise en collaboration et en travail d'équipe.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX:

Conformément à la convention collective du SPPOM pour les professionnels / de 40 241\$ à 76 293\$ selon les qualifications et l'expérience.

En plus du salaire, vous <u>pourriez</u> être admissible à des avantages sociaux tels que :

- 20 jours de vacances annuelles;
- 2 semaines de congé pendant la période des fêtes;

et, <u>lorsqu'applicable</u>, à d'autres avantages sociaux tels que :

- Horaire d'été;
- Logement;
- Allocation au sud;
- Voyages sociaux ;
- Transport de nourriture.

Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

DÉLAI POUR POSTULER: 16H00, 7 mars 2017

FAITES PARVENIR VOTRE CANDIDATURE PAR COURRIEL À:

<u>Professionnels@kativik.qc.ca</u>

Vous <u>devez</u> indiquer <u>PEDFORMGEN1701-01</u> dans <u>l'objet</u> du courriel.

Ressources humaines Commission Scolaire Kativik



Seules les personnes dont la candidature aura été retenue seront contactées.

EDUCATION COUNSELLOR IN ADULT GENERAL TRAINING -

POSITION: PEDAGOGICAL RENEWAL IMPLEMENTATION

DEPARTMENT: ADULT EDUCATION AND VOCATIONAL TRAINING

COMPETITION NUMBER: PEDFORMGEN1701-01

LOCATION: MONTREAL

STATUS: SUPERNUMERARY

DURATION: FROM MARCH 2017 TO MARCH 2018

The Kativik School Board provides education to the Inuit of Nunavik. Its facilities are located in the 14 communities on the Hudson and Ungava Bay coasts. Its administrative centre, presently located in Montréal, will ultimately be relocated in Nunavik.

Under the supervision of the Adult Education and Vocational Training Director, the education counsellor in general training sees to the organization of the pedagogical reform in Nunavik's various centers and ensures the progression of the different files assigned to him.

FUNCTION & DUTIES:

- Develop and share expertise in pedagogy, specifically concerning new general adult education programs, with teachers and other counsellors, both individually and in groups;
- Inform the community about developments related to the implementation of new curricula and participate in the collaboration process with the Ministry of Education as regards the specific status of KSB programs;
- Organize and participate in work groups, submit communications and conduct research activities related to the pedagogical renewal of adult education;
- Intervene in the teacher pedagogical development plan;
- Collaborate with the education counsellors and intervenors from other education services departments to ensure the continuity and coherence of all Kativik School Board programs;
- Participate in the development and application of the reference frameworks to the curriculum and evaluation
- Perform any other relevant duty at the discretion of the Assistant-Director of Adult Education;
- Coordinate the selection and development of appropriate teaching materials and activities;
- Perform related duties at the discretion of the immediate supervisor.

QUALIFICATIONS:

First level university degree in a relevant specialization.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the aforementioned qualification requirements if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Perfect fluency in French and English is a must;
- Experience in the development of programs for secondary school and adult education;
- Communication and facilitation skills in French and in English are essential;
- Excellent skills in written French and English;
- Knowledge of the Pedagogical Renewal of the MEES and experience in applying it;
- Expertise in collaboration and team work.

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the SPPOM collective agreement for professionals / from \$40,241 to \$76,293 depending on qualification and experience.

In addition to salary, you <u>may</u> be eligible to other benefits such as:

20 days of annual vacation

- Summer schedule
 - Housing
 - Southern allowance

and, when applicable, other benefits such as:

- Social trips
- Food cargo

All benefits are prorated based on the percentage of the task.

2 weeks of vacation during Holiday

DEADLINE FOR APPLICATION IS: 4:00 pm, March 7, 2017

SEND APPLICATION BY E-MAIL TO:

season

Professionnels@kativik.qc.ca
You must indicate PEDFORMGEN1701-01 in the subject of the e-mail.



Human Resources
KATIVIK SCHOOL BOARD

Only those candidates under consideration will be contacted.

*The School Board reserves the right to submit the candidates to various tests intended to establish their skill level.